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Aos vinte e seis dias do Inôs de setelrbro de dois nlil e vinte e três, às l7:00 horas no

plenário Deputado l{orácio Dantas de Góes. da Câmara Municipal de Riachão do

Dantas, situado na'frav. Frei ldell'onso. S/N. reuniram-se os seúores vereadores, sobre

a presidência do Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os

Vcreadores: José ltobério llodrigues dos Santos, .losé I'ldson de Àlmeida' Marcelo

Barbosa Rodrigucs, Âlbr:rtino F ranco Sttuza, Suzanl Menezes Viana, lYaniklo

Macedo dos Santos,'I'arcísio Ahneida l"iguciredo, Josenilton Araújo da Conceição,

Antlré Souza Lopes de Almeida, (09). Auscntc: Maria l,uciene de Jesus Dantas, José

Matos do Nascimento !'ilho, (02). Consltltâda a cxistência de n[tmero legal. o Sr.

Presidente declarott ahcrtrt it Sessàrr.

PtiouENO llxl'l,ll)lEN l l.l

Niio hour c.

(;RANDIi IiXPI]I)IEN'I'Ii

O prirneiro a tàzcr uso da tlibuna é (} Vc|cldor: l arcísio Almeitla F-igueiredo, inicia

saudando os demais colegas VereadoLes. o público presente e o público das redes sociais.

Comenta que o Vereador Albertino dett a honrir de acompanhar na tarde de ontem a

Pret'eita Municipal e o Deputado Fábio l{eis na CODEVASF' cita que Iá tiveram a

felicidade e aqui vcr a realidade de no niáximo de tlinta a quarenta dias se inicia o

calçamento nos povoados C'ipozinho. Lage (irantle. Banana do Mato e Tanque Novo que

também Íbi unra ernenda tlo DcPutacltr llihirr lieis. ( ita t;ttc tiveratll a Íclicidade que

tinham uma ernentla do c.\-dcputado letienrl c (jirr clrtitdor do cstado. un'Ia emetrda de rttl.t

nrilhão de reais onde irá bencflciar r'ár'ius luas trntlc _iá Iizcram anteriom]ente algunas

indicações para que Íbsse asfaltada. a rutr utais conhecida como a lua do setenta, rua da

delegacia e o mutirão. além dos povoados Palmares. Forras e Vivaldo. O edil diz que hoje

entra dois projetos que irá beneilciar os agentes de saúde através de um auxílio para

protetof e o Sorridente que irá beneficiar as pessoas mais carentes que não condições de

colocar uma prótese. O edil diz que tra mutrhij tlc hoie depois de ter passâdo no último

domingo e visitado a comunidade de Cruz dç Palntarcs o chanlava alcnção uma empresa

que já ganhou uma obra. uma licitação do povoado l]onl-rm até a divisa de Simão Dias.

eSSa empresa clue mal concluiu aquele serriço Dovamente ganha uma licitação no

ll tovoado Ct'uz de Paln.rares. o edil cita que viu lii alguns bueirosjá no pov do, mas r
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chamava atenção porque.lá t'oi dado unra ordem de serviço. já Íbi cobrado várias vezes

aqui nessa casa. tiveram unra rcunião conr o diretor do I)ERjuntamente com o engeúeiro

da empresa, onde na época os Vereadotcs Berinlio e l-.tlson lá estiveram. mas os edis ainda

não tinham chegado. o edil tliz que hoic ligantlo pa|a () engenheiro da empresa TORRE.

uma empresa bem conceituada no estatl0. cobrava o inicio dessa obra porque Íbi licitado

e o engenheiro informou que ainda precisava o diretor dar a ordem para que comece o

serviço. o edil diz que em seguida ligava pala o diretor Anderson pedindo que desse início

a essa obra e ele disse que estava esperando a empresa dar início a obra. O edil comenta

que há uma contradição entre a empresa e o diretor. pergunta o que está acontecendo e se

a comunidadc tent que pagar por isso. () Vcltlrrlol cliz que é preciso que essa obra dê

inicio porque as pessoas estão scudo plciudiclrlls. rtntit obra cle mais de dois nlilhões de

reais, cita que disse ao diretol do DER c atr cngeuheiro da empresa que iria usar a tribuna

e a imprensa sergipana para que dcssc inicio a obla. ('omenta que loi licitação que foi

làita no Coverno de Belivaldo chagas e I clllprcsil ganliou e precisa dar início. Comenta

que tiveram aqui nessa casa o Presidente tlo Riacliào Esporte Clube onde pediu apoio dos

.dir puru que pudessem incentivar o !'sp()fie clo t.ttttnicípio. cita que no último sábado

viram um escândalo que cstll se tornantlo nuciortitt. tle utn.jogo tlanipulado por alguns

atletas. O edil deixa seu lepírdio e petle enr r)ollld dir casa, dos edis e do municipio que

estava dando apoio que se aÍàste, porque se tofna e transparece para a sociedade que o

rnunicípio está envolvido. O edil diz que a partil de hoje não admite que o município,

administrado pela Prefeita Simone. diz para iàzer uma nota que o município enquanto

não esclarecer o lato que aconteceu no último sábado, que o municipio não dê nenhum

suporte a eSSa entidade que tem pessoas qtle inveslent dinheiro. empresários que investem

enr iogadores. que pir.aru alrt\cs dr. un] lirto rlirt;rrelc. urI sonho do atleta de chegar ali e

il. puru ut time rnaior e levar para a prinreira clir isr-ro. O edil diz que queira ou não queira

representa o n.runicípio, a cidade que vai sen ir dc unr escândalo porque o que percebe

nos videos vê o lamentável que acontcceu. ('ita que as pessoas deveriam ter

responsabilidade e não pegar unr escândalo daquele que pelo Íàto de envolver alguns

esquemas. Parabeniza sua irr.nà Rila e l.uciana tla l.age Grande pela passagem do seu

aniversário. Àgrirdece a at!,nçio tlo l)rcsitlcnr,,' rl l)1:S() PoI tcr os atendido, passando a

diÍlculdade que teln conr il fàltii de ítgttlt ttLto s() r1() llltlllicipio, o edil cliz cltre é preciso

definitivamente que seja resolvido esse problenra. clue alet.t.t da empresa não comunicar a

tàlta de água. o edil diz que a partir do momenlo que ligou para ele passando a situação

ele entrou em contato com os representantes e descobriraln que tiúa um cano quebradO.

Cita que na Avenida Joel Fontes Costa não e um problema de quando quebra um cano é

um problen.ra diário. diz que precisa se làzer unta nranobra para que as pessoas daquele

trecho não sol}am contt] rent sotl'eudo. o.'dil tliu qLre é latlentável polque a conta venl.

3

cita que essa cobrança qtte tàzem já r cn.r dc nos c pergtlnta até q

pagar um preço sem consunrir água e enc!'lIa o sctt pronunc ialnento'

/

uando vão ver isso.
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o próximo a fazer uso da tribuna é o Vereador: José E«lson de Almeida, inicia saudando

o Àr. presidente, os demais colegas Ve'eatlores. os funcionários da casa, o público

presente e o público das redes sociais. cita que ouvindo o colega falar da estrada que

ao-açu.ua no início do ano o trecho Clrtrz à Palmares que dá precisamente treze

cluilômefros. Cita que t'oi lêita a licitaçi-to irintllr ll() (;t)\ dl llo I3cliIaldo que estendeu acluelc

percurso e a emplesa TORRtl já tinha ganhatlo r.le I anque Novo para sair próximo de

bi.ao Diu, que;ustava dois milhôes e trezentos ou algo parecido, o edil diz que desses

dois milhões e trezentos foranr feitos r,ários aditivos para a conclusão e realmente não foi

concluído. fizeram um paliativo, cita que lro dia que t'oram para a Aracaju e não teve a

opoÍunidade de falar com o secretário e o diretor da TORRE. que os edis chegaram lá

nteio dia e ele clisse que não ililr atcntlcr'- cilrr qrre lili cle e o Presidente na época. nlas

ticou têliz que no outl'o clia tttalt,.liltattt tttlt ettgcttltcil'o ;lara olltat utlas piçirrreilas c quc

assim que passasse o inVerno iria dar.dri eoutinuitladc.0 edil agradece ao colega pela

preocupação de estar buscando resolveL que. eles venharn concluir. cita um desconÍbrto

àe informagões entre o diretor do DER e o enge,heiro da1ORRE. O edil cita que esteve

hoje no DETRAN em Tobias Barreto e pôtie ver que a estrada de Poço Verde' que e a

mesma empresa que pegou. que segundo uul rapaz tlisst'que eles chegaram até o povoado

Brasília e taltar-rdo dez ou ckrzc r"lLrilônrctlo' cslli u ttlaiot huraqtteira para chegar enr

l'obias Barreto. Se solitlariz-a irtl c0lega rressc scntitlrt c mais solidário ainda ao povo

daquela região de cruz de Palmares e toda regiâo da serra. cita que segundo eles viriam

a partir do mês de outubro. o edil diz que já está chegando e tomara que as maquinas

possam uim para concluir a estrada e colocar a piçarra que merece aquela região' Comenta

que na última sexta esteve com o Presidente da DESO e citou para ele que era uma questão

muitocomplexaporcluejár'ctndeanos.itcittlaantlqtlepassanãonrelhora.piora.Cita
que <iisse a ele que ele já sabia tlo trhstiicLtl, e tle'ltlltr rlLte iil pcgitt purque e tlllla elllplesft

que tem por.obiigaçao lbrnecer u pr.dutu ,.r't*rc ciir tccche por isso, cita que disse a ele

que no mínimo o que a empresa pode làzcr r-i quando acontecer um caso desse é manter'

jo, 
"*".plo, 

o poroado Tauque NoVo é inadmissír'el ter o espaço de dez dias' devido a

Lncanação que é velha' precária e precisa ser trocada' que pelo menos dê dignidade as

pessoa; col;cando carros pipas que a DESO tem pâra abastecer o povoado e algumas ruas

àa cidade. O edil cita que teut ,,1 print. tlc sra .lli. (l'e cstá passando por um momento

muito dificil. comenta que cstc\c no irltinro :,liburlrr c cottr e sattldo conr os lilhcls. que

inclusive estão tleslocado cle São Paulo para vcr o pai que está com CA na próstata e

('ÂN,lARA l)h \'l'lR,\t)()Rl.s l)1.ltl.\( llÀ() lx) t),\N'l'Às

ossos, comel'Ita que as tilhas dele o indagando porque estavam tristes porque na última

sexta-feira elas passaram a noite toda ern claro vendo o pai sofrer de dor, comenta que

elas ligaram para a secretaria de saúde solicitando uma ambulância e infelizmente a

resposta que obtiveram da secretária foi que r.rão tinha ar.r.rbulância. o edil cita que não está

tlr.tcstiouatttlo t1Lte a amhulância estrva tlttcbrrtellt ott tlrtc tlão tinlra condições de ir' rnas

acha que unr Íàto dessa natureza a secretarilt tlc saúde tinha obrigaç ilo cle arrttntar ttltta
t)

ambulância para levar o sr'llhor Antôllio. ( ol'llcntil tlue elas Íàlaram qu passara
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telefone para a Prel'eita e ela tàlou que iet Ycr. nras não deu retorno, o edil diz que a

secretária tem os meios de arrumar unta. ('utrctrta quc ho.ie a ambulânçia foi buscar ele e

es1á a caminho para tomar o zometa. mas o metlicattlento que custa quatorze mil reais o

comprimido, o estado não pode dar ter.n quc entrar com advogado, comenta que inclusive

parece que o advogado do nnnicípio não I ai poclcr adentrar nessa causa. o edil diz que

quer ver a possibilidade de tentar resolver pilra ten(.il' vel se consegue esse medicamento.

O edil concede o aparte ao Vereador Anclre: Agradece pelo aparte, cita que a secretaria

de saúde está dando todo o suporte e como cle está em uma situação muito debilitada ela

tinha acionado a questão da ambulância e inclLrsir.'e tinha pedido a esse edil que foi

procurar. cita que como ela tinha pedido ctrl cima iá estava em Aracaiu com outra

paciente, diz que a gestora do rnunicípio tàlttu pessoirltlente e perguntoil se poderia ir em

outlo caÍro e a lilha falou que pela situação tlclc niro ptltlcria ir. sir se l'osse enr anrbulância.

O edil cita que elas rcmarcararl] pala o diu tlc lrrrie .1ut incltrsir e cstá lai cn1 Aracaju e tcur

esse 1-ato que precisa entra com advogatlo c diz que a gestola do município deu todo

supofte nesse quesito e ellcerra o seu apal'tc. O Vereador Edson diz que concorda com o

colega, cita que está fàlanclo a verdade e na() cstá criticando. comenta que realmente foi

pedido. salvo engano. na segunda-Íêira. segurrclo a tilha. para ir na terça-t'eira, mas não

houve a possibilidade devido essa ambttlâucir c cncerra o seu pronunciamento'

o próximo a Íàzer uso da tribuna é o vercad()r: .lOsenilton Araújo da conceição, inicia

saudando o Sr. Pr.esidente, os demais colegas Vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Agradece ao amigo Eduardo Silva e as palavras de confoÍo e carinho

do amigo Baia. comenta que ouvinrJo o pronunciamento do vereador Edson falando a

respeito de ambulância, diz que sabem que l{iachão está un pouco carente de ambulância,

gostaria que a PreÍàita de imediato. conto lettt uttt dc'putado amigo que tem trabalhado em

todas as áreas. possa pedir ao Deputatlo I ulrirt lleis Juas antbulâncias para ajudar os

Riachãoenses na árca cla sairde. Plrahcniza e ugradccr-- ao Deputado por mais unt

implemento entregado unra caçamba. Parabeniza Aerton e todos os aniversariantes do

mês. comenta que na penúltin.ra sessão ontle liri dada entrada por três vezes numa

representação contra o Presidente e o artigo uur oito três. se não se engana, cita que

tentaram fazer da tbrma correta. mas pot'tr'ôs Yezes o Presidente não deixou que desse

continuidade, diz que a prir.nc,ira vez liri cottl o Vcreatlor Albertino, a segunda Vereador
'l'arcísio e a última o Vcreador Malcelo. O cdil rliz ito I'residentc clue pode dizer que esse

processo que rJeram entrada por cssa casa e 1;otletr] clizer que já lbram tr'ês lentativas e não

tiveram suCesso. rliz para ele nào se preocupar porque não vai ter uma quarta e Se tiver

outros caminhos para procurar vai andar. Diz ao Presidente que ele sabe que não o

concede o aparte. o edil pede ao primeiro secrelário Edson que peça ao Presidente que

nào peça o aparte aos demais Vereadores porclue ele só quer ttlmultuar' Comenta que o

rre esse Vet'eador cr settt ctttlle[tclo. c qtte disse que sti não quer ser

N

comparado com cssc eclil. o cdil diz qLre iliz o lllcsl)l() polqtlc l)à() qucl' te
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com unl tillio de Riachão qle tc\c ir ()p()I(llti(lilrle .ic :rrit tlc Sclgipc'para rirar gente. tr

edil cita que viraram gentc aqui. C'orrrcntir quc i' Ltnt lilho de Riaclrào que cntrou na

política e vem sendo a vergonha da política Riachàoense porque nem ele mesmo sabe o

tanto de processo que vem respondendo. Cita o Presidente nunca disse que esse edil é

mentiroso ou que usa a tribuna paÍa falar mentira, o edil diz que o que fala é a verdade e

fàla o que o povo quer ouvir, o que tem acontecido muitas das vezes nos povoados que

anda o povo vem parabenizar pelo conrpoúatllento nessa casa. O edil diz que e uma

pessoa simples. honesta. tlanquila e t'eliz do.icito !lLlc ú. seltt dar trabalho a polícia c senl

precisar estar gastando dinheiro com advogaclo. cila que está aqui pelo segundo mandato

com a cabeça erguida. cor].renta que nunca plecisou enganar ninguém para chegar onde

chegou hoje, e cita que o Presidente não pode dizer isso porque será desmentido por todos

os edis ou quase todos. cita que a última mentira dele lbi reunir o pessoal aqui, comenta

que estava trabalhando e não pôde vim e se tii,essc Vindo não tinha aceitado. foi dado

unra veLba de represeptaçãt) lrinta ltol'ecttlo llo l)tcsitlcntc ;lorque elc tell't que ganhar

ntaiS. Cita que cle tcnt tlezessc-te asscss()Ics e !lUd llai() sltbc se clc tem segurança porque

na penúltima sessãO ele disse pala cl Vereadttr sc calar scnão mandava tirar. e a mesa vinte

por cento. comenta que os denrais Vereadores que lbranl enganados, cita que não estava

presente, estão chupando dedo sem receber'. Diz qtre tira o chapéu para o Presidente que

sabe enganar muito bem e continua tentando. o edil diz que tem certeza que esses

Vereadores tenr vergonha na cara e não cai mais na láhia do Presidente. comenta que em

uma sessão o Presidente pegou ulls papcis e tiri dizcntlo qlte era processos arquivados. o

edil diz que é ur Presidente fbrte do cafallro. L'ita que um processo de tàlsificação de

documenio ser arquivado como ele disse aqui. comenta que na semana passada tinha

algumas pessoas s;ndo ouvidas na delegacia" diz ao Vereador Tarcisio que ele sabe que

t'oi p.o.uiado pelo presidente e caiu na besteira de assinar e foi homem suficiente para

vim e confessar. cita que o galego teve mais lnaturidade e não assinou um documento

conr data retroatiYa. (iita que atlui cnr lliae ltiro ucotttt'cetr tttn tàto de falsiticação de

dOCumentO COnt ÍitnCionátio c Cle pet rlctt () crlllrl üso. l)lils coltl o pOlÍtiCO ComO é para

favorecer o Presidente nào acorltece natla. o ctlil diz tlue precisam confiar e acreditar na

justiça e que não tem duvidas que as coisas r'ào chegar na hora certa' por mais que o

Presidente tente retardar a conta vai clregar e encerra o seu pronunciamento'

o próximo a fazer uso da tribuna é o Vereaclor: AlbeÍino F'ranco souza, inicia saudando

o sr. Presidente. os dentais colegas vticadores. os Íitltciottários da casa. o público

presente e o PÍrblico das retlç-s sociais. O ctlil rliz Lluc lic()tl llltlilo contente e lisonjeado

enr parúlclpírl' clos irltimos momelttos do corpo cle Adcraldo Déda que fbi sepultado em

Riachãoeverahomenagem da Academia tle l-etras tàz-er aquela homenagem Cita que o

momento que o país está passando é delicado e qtle es1ão vendo reclamações de todo lado

das Prefeituras quanto a queda de arrecadação. Comenta que desde que começou a vida

{

pública como diretor na epoca tlo elrtão Prcl'eito \ ntirn io (iuirrtarães. Pass o poI \ all
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Prefeitos e estão hoje com a PreÍ'eita Simone. cita que entende que de .lulho à outubro

Sempre hOUve eSSa qUeda da arrecadação. lllils () (ltlc t-stilo venClo de novO esSe anO talvez

tenlra Sido O letlexo tla pirndetrtia. quc tell'l trlllil itrrcc.ltlaçãg ttg pais nrenoL do que ano

anterior. Cita que o Presidcnte tJa llepúbliea.iii sinalizoLr a reposiçào air.rda no mês de

novembro e dezembro para equiparar ao que os municípios receberam ano passado. o
edil cita que Riachão, como várias, tem passaclo por momentos dificeis no tocante ao

pagamento de precatórios, cita que agora estão tendo o bloqueio automático do ICMS e

que está sendo bloqueado mensalmente cluzentos e trinta e cinco mil reais. Comenta que

a dias atrás via um pagamento de um precatório de'Iadeu quando linha [talarma que foi

do coverno de seu Antônio e está reccbentlo ilgofs. () edil cita que hoje tiveraln a

satisfação de estar começando o calçantcnto d() po\'()üdo Forras, diz que a empresa se

apresentou e já estão fazenclo a terraplallagem para que comece ainda essa semana o

calçamento. Diz que ontenl tiverant a satistaçào iulto com o Vereador Tarcísio. da

Prefeita e do Deputado Fábio Reis. de ir destravar os calçamentos que estavam travados

para ser feito na Lage Grande. ciipozinho. Ranana do Mato e Tanque Novo. comenta que

iá ,i.,aro* aincla a surpresa tle tlizcl LIuc () cntir() l)tpLrlltlti lrLihio Mitidieri tinha alocado

mais um milhão para asÍalt0 rros poYoarlos. ( itir (luc tr t'r'etcita hoje já têz sua equipe de

engenharia para fazer os pr.ojetos para potlcl entregar na coDEVASF para que comece o

mais rápidá possivel e também possam bcncficiar com asfalto alguns centros dos

povoados. Cita que no dia vinte e oito irão inaugurar a casa da mulher, na rua Amaldo

Garcez e em breve irão inaugurar a quadra que o Presidente conseguiu, fruto de emenda

da Deputada Diná Almeida. Cita o acontecirn!'nlo Lltle houve no povoado Vivaldo no

domingo que fbi o lestival da mandioca. cit:r ,.1u,,' estir eranr lambénr no povoado Lage

Grande participando do t'estival de vertitt de apoio a igre.la para arrecadar tundos para

melhorar a igreja para a Í'esta de São Jose. parabeniza a população da Lage Grande e

Vivaldo. Parabeniza o amigo Dr. Luiz Mitidieri pela passagem do seu aniversário e todos

os aniversariantes do dia de ho-ie e encerra o setl pronutlciamento'

o próximo a tàzer uso da tribuna é rr Vcreador: .losé Robório Rodrigues dos santos'

inicia saudando os demais colegus Vetcir.lt)Ie\. o l)ilblieo llfcselltc t'o p(rblico das rcdes

sociais. Se solidariza a todls as l'antilirrs ltilrclrirocttscs e'totlos os pais de Íamília que

perderam seus empregos pela l)rel-eitura nds (rltimos dias, que lbram demitidos por

iigaçao po. terceiios, cita que vemos unr.t prefeilura cheia de gratificações, de

úcionarios nas redes sociais só para parabenizar a gestão e cheiade marketing, enquanto

pais e mães de farnílias Precisam desse salário e loram demitidos sem consideração,

respeito e justiÍicativa plausÍrel. C' omenta que sabent que muitos desses cargos foram

dados antes do pleito do ano passado. lirraur calgos cleitoreitos e quc esse edil já vinha

tàlando a tempos atrás. cita que a gestora nã\) ltm nenr a ombt'idade de ela mesmo chegar

e demitir, diz a Pref'eita para não Íàzer cot.tl os outros o que ela não quer que faça com ela.

sem
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Comenta que tàlou na irltirna sessão sobt'e a coleta seletiva que tinha qua nles
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Prefêita do mundo, quem carre'ga papelão qtte sào pessoas citlentes e qtre não ganha n

(]ÂM,,\RA Du vÍlR^Dol{t'ls l)lr ltl.\( ltÀ() DO DAN'I'AS

receber, pagaram um mês trczenlos e setcnta c citlco reais e laltam três meses O edil diz

que tem asiessor especial ua área da saitcle clue ganha tnais de quatro de mil para estar

conrocelularnamãoevindoaquitllnralasessãtleestalnaruadizendoqueéamelhor

(l

il
uatrocentos reais está a lrês lllescs scllt rccctter. citir tltre é r ergonhoso para uma ges tr'i()

ue se diz hurnanizada Íàzer isso cour tlltetll realtleute trabalha' Diz a Pret-eita para pagar

aos catadores e rever todas as atitudes qLle tomou e que vai tomar para que não puna

tamilias que realmcnte trabalhanr e precls am desse salário para o sustento da família, diz

para ela cortar a gordura que ela sabe que tem na gestão e olhe para a frente e veja a

necessidade do outro. Cita qtre a coleta selctiva do município está deixando a desejar'

como estão vendo lixo. o edil pergttnta 1.rclo ct ottogrittttit dir secr!'taria de obras e diz que

sabiam que esse momenlo ia cl.rcgar' ( ()nrcllta quc rccebeu Iigações de moradores de

Tanque Novo que tem seus Íiigoriticos de liungo tlizcntlo clue os urubus e cachorros estão

na porta porque a coleta não passa para pegar' cclil tliz para dar condições daquelas

pessoas trabalhar aonde elas aloquem seu lixo para que l)ão lique nas portas. Pergunta se

a Prefeita quer que a gestão atttal vire a gc'stào dc tlove. dez anos atrás que quem tomava

conta era os urllbus e cachorlos na praçl t1o tttctclt''ltt ('()m!'rlta que são pessoas que geram

renda e só estão Pedindo quc taç ollrc'r' o lixo daqueles tiigoríficos' diz

para ton'Iarenl provideucia dcssa situaçirtl pilra tltle l{itchltl nâo regrida mais do que 1á

Lstá regredindo. Comenta que recebeu a poucos iusta lites mensagens de enfermeiros, que

t-oi <iito na última sessão pelo Vereador Albcltino clue dia vinte e um todos os enfenneiros

teriam seus salários em conta, o edil diz que e mais uma mentira e que tem servidores da

enfermagem que não receberam e outros que receberam valor menor. Pergunta o que está

acontecendo sc esse diuheiro está elr contil c c dcstinaclo para que se Pague ao Piso da

enfermagen.r. Con'renta o sexlo de térias dos prot'essores que Íbi parti lhado em três meses

sem dar a nÍnirna.iustiÍicativa para uma classe que cluando o Projeto chega aqui tent que

aceitar o que vem da Prefeitura porque diz tlLrc trito tcm contliçôes. O edil pergunta onde

está o dinheiro dos servidores que não tcm sid0 pago na sua integralidade a quenl

realmente trabalha' pergunta a secretária 'lamill)' o que tem sido feito com os carros da

saúde como Íj'isiltt o Vereatlor Etlsou' citil (ltlt 1' rn quc vel pacientes de alta necessidade

recisar de ar.nbulância e cliz tltre se teltl s(r tltrits p()rrlue llalo !'stá rodarrdo as duâs e se tem

is então polque nào atellder o pol'o ( itlt clLtc ó unta gcstào de bater cabeça' muita

a o básico que é rcc

p

nla
conversa e de pegar unr muttdo dc' recttrstl c o bitsico necessário não é dado ao povo, cita

que essa é a realidade que estamos vivenciando' trazido por Vereadores da base e de

oposição e o Povo sotiendo sem ter os dircitos preservados. Comenta que se na saúde o

povo não é respeitado. na educação que a l)ref'eita é edtrcadora de natureza e os

protissionais e alttuos não tetn sitlo respe irutlo. ( ita tlLre tlia vinte e llove está chegando'

diz que visitou a obra da Lagoa e não vai sof eutrL'gue. pcrgunta o que o município tem a

dizer a comunidade e aos cidadãos Iliachãoenses pela talta de planejamento e

7

compromisso com a educação Comenta que veem na secretária de ob SC
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